



# Dólar sube frente al yen por datos de Japón y revisión de crédito EEUU de S&P

lunes 10 de junio de 2013 16:02 CDT

Por Julie Haviv

NUEVA YORK, 10 jun (Reuters) - El dólar se apreció con fuerza el lunes frente al yen, impulsado por datos económicos de Japón más sólidos de lo esperado y por una mejora en la panorama crediticio para el Gobierno de Estados Unidos por parte de la agencia Standard & Poor's.

Más temprano en la sesión, el dólar encontró respaldo después de que las acciones japonesas cerraron con un alza de casi un 5 por ciento, y las ganancias se aceleraron en las primeras operaciones en Nueva York luego de que S&P modificara el panorama de crédito de Estados Unidos de "negativo" a "estable".

En tanto, la economía japonesa creció a un ritmo mucho mayor al estimado en el primer trimestre, en una señal muy positiva para el agresivo plan del Gobierno de impulsar el crecimiento.

El dólar fue impulsado por una revisión al alza del Producto Interno Bruto (PIB) de Japón en el primer trimestre. Ese dato impulsó las acciones japonesas, lo que típicamente hace que el yen caiga.

S&P, en tanto, dijo que la probabilidad de una rebaja en la calificación es ahora "menos de una en tres", ya que la mejora en los ingresos fiscales y en el desempeño económico están ayudando a reducir los niveles de deuda del país.

El dólar alcanzó un máximo de sesión de 99,28 yenes y cerró con un alza de un 1,25 por ciento a 98,77 yenes.

El lunes, el euro remontó frente al yen para cerrar la sesión con un alza de un 1,48 por ciento a 130,92 yenes .

Los mercados se concentrarán ahora en una reunión de dos días del Banco de Japón, que concluirá el martes, aunque analistas dijeron que es improbable que el banco anuncie alguna medida decisiva.

El euro borró sus pérdidas previas frente al dólar y alcanzó un máximo de sesión de 1,3269 dólares, según datos de Reuters.

El dólar, sin embargo, recortó sus ganancias a mitad de la mañana en Nueva York después de que el jefe de la Fed de St. Louis, James Bullard, dijo que la baja inflación de Estados Unidos significa que el banco central estadounidense puede apegarse a su agresiva campaña de compra de bonos si considera que es justificado.

El programa de compra de activos de la Reserva Federal de Estados Unidos, llamado alivio cuantitativo, es considerado como un factor negativo para el dólar debido a que equivale a imprimir dinero.

Los inversores han estado vendiendo recientemente el dólar debido a expectativas de que la Fed mantendrá intacto su programa de compra de bonos por 85.000 millones de dólares al mes. (Reporte adicional de Daniel Bases en Nueva York y Anooja Debnath en Londres. Traducido al español por Patricio Abusleme/Ricardo Figueroa, editado por Gabriela Donoso)